



Ministerio de Comercio, Industria y Turismo  
República de Colombia



**BANCOLDEX**  
BANCO PARA EL DESARROLLO EMPRESARIAL Y EL COMERCIO EXTERIOR

COMUNICADO  
DE  
**PRENSA**  
Febrero 17  
2009

**No.457**

# AMÉRICA LATINA

## Y SU INSERCIÓN EN ORDEN MUNDIAL DEL FUTURO

- 19 de febrero, conferencia internacional "Cómo América Latina podría insertarse en el orden mundial del futuro".
- Auditorio Principal de la Universidad Externado de Colombia, entrada libre.
- Hugues de Jouvenel dirige desde 1974 "Grupo Futuribles", centro internacional de estudios prospectivos de enfoque multidisciplinario.

*"Las reglas de juego del orden mundial han cambiado significativamente y hacia el futuro van a tener transformaciones importantes. Conocer estas condiciones significa para las organizaciones de Colombia y de América Latina adquirir mayor competitividad", así lo considera Hugues de Jouvenel, invitado especial de la Universidad Externado de Colombia y el "Banco para el Desarrollo Empresarial y el Comercio Exterior de Colombia", Bancóldex, a la conferencia internacional: "Cómo América Latina podría insertarse en el orden mundial del futuro".*

Tendrá lugar el 19 de febrero en el Auditorio Principal de la Universidad Externado de Colombia, de 8:45 a.m. a 12:00 M.

COMUNICADO 

El objetivo es conocer y discutir sobre los efectos que van a tener, para Colombia y América Latina, la crisis económica mundial y el auge de los países asiáticos, así como familiarizarse con la prospectiva, que le ayudará a reconocer los futuros posibles, las grandes tendencias y los márgenes de maniobra que tendremos en días posteriores.

Hugues de Jouvenel ha dirigido desde 1974 el "Grupo Futuribles", centro internacional de estudios prospectivos de enfoque multidisciplinario, orientado al análisis del mundo contemporáneo, de sus futuros posibles, de los retos colectivos a mediano y largo plazo y de las estrategias que podrían llevarse a cabo.

Director de la Sociedad de Prensa "Futuribles", a la cual pertenece la revista que lleva el mismo nombre, cuyo propósito es el análisis de futuro de los grandes problemas de la sociedad; es también reconocido mundialmente como consultor en prospectiva estratégica de grandes empresas del sector privado y de importantes instituciones del estado. Entre ellas sobresalen: Renault, Daimler Chrysler, INRA (Instituto Nacional de Investigación Agronómica de Francia), la Provincia de "Liège" en Bélgica, el "Consejo de la Ciencia y de la Tecnología del Canadá", la "Federación Francesa de la Construcción", "Toulon Var Technologies", "Nestlé", "IBM" y el Ministerio del Equipamiento, entre otros.

La "Asociación Futuribles Internacional", es un centro de estudios y de reflexión prospectiva sobre el mundo contemporáneo. Desde hace cuarenta años, Futuribles analiza los hechos más elocuentes para el futuro de la humanidad, es decir: futuros posibles (futuribles), las incertidumbres, las grandes tendencias, los hechos portadores de futuro y los márgenes de maniobra que tenemos frente al futuro. El « Grupo Futuribles » tiene una importante función de vigilancia y anticipación por medio de diferentes actividades: estudios, Información, publicaciones, capacitación y puesta en marcha de "sistemas vigía".